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Deram início a reunião do PROFNIT no dia vinte cinco de fevereiro de dois mil e vinte e dois, sexta-feira, às 1 

treze horas e cinquenta e dois minutos, reuniram-se por meio de videoconferência via Google Meet, os 2 

membros efetivos do Programa de Pós-Graduação do Mestrado Profissional em Rede Nacional em 3 

Propriedade Intelectual e Transferência de Tecnologia para a Inovação - PROFNIT, os professores 4 

Doutores: Weber Cláudio Francisco Nunes da Silva (Presidente), Juliana Sartori Bonini (Vice-presidente), 5 

André Lazarin Gallina (Representante Docente) e Gabriel Verissimo Da Luz Ferreira (Representante 6 

Discente). Primeiro ponto discutido: desligamento da aluna Carla Eloisa Lima que solicitou desligamento do 7 

curso devido problemas pessoais relacionados a saúde mental; todos estão de acordo. Próximo: solicitação 8 

de cancelamento de disciplina por Claudia Tavares, a saber: Exame de Qualificação, primeiro semestre de 9 

dois mil e vinte e dois, com a justificativa de que não concluiu outra matéria obrigatória; todos de acordo 10 

com o cancelamento. Em seguida, foram postas as solicitações de cancelamento do Geferson Gollin sobre a 11 

disciplina Seminário de Projeto de Mestrado, primeiro semestre de dois mil e vinte e dois, com a 12 

justificativa de ter concluído a matéria no ano de dois mil e vinte e um, mas o projeto não foi aprovado pela 13 

CAN; ele vai reenviar o projeto, e para isso a matéria não precisa ser feita novamente; todos de acordo. Em 14 

seguida, foram tratados os comprovante de presença em cinco bancas de defesa de mestrado pela aluna 15 

Vanderlia Munhol; o professor Weber leu os documentos de comprovação de presença e todos entraram em 16 

acordo de que estava tudo certo. Em seguida, foi analisada a solicitação de trancamento de dez meses por 17 

Alexandre Dangui, aluno da turma de dois mil e vinte; foi deferido parcialmente seis meses de trancamento, 18 

que é o máximo possível; todos de acordo, e será enviado um e-mail para ele informando. Em seguida, os 19 

participantes da reunião analisaram as solicitações de prorrogação de prazo ou trancamento de curso; 20 

solicitação dos alunos: Marcio Lima, Larissa Rauber, Nery de Oliveira, Marcos Prestes, Felipe Gusmão, 21 

Isabelle Cordova, Celso Campos, Camila Nunes e Eduardo Butzen; todos de acordo. Os alunos Vasco Filho 22 

e Allan Portela foram deixados em aberto para análise. Foi analisada a solicitação de aproveitamento de 23 

proficiência do aluno Marcus Prestes; tudo de acordo com a proficiência. Então seguiu-se para o último 24 

ponto da reunião, sobre os selos que não foram necessários serem passados por reunião. O novo membro 25 

Gabriel foi aprovado como integrante do presente colegiado. Nada mais as tratar, às quatorze horas e 26 

quarenta e sete minutos foi encerrada a reunião. 27 
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